

# Verschönerungsarbeiten in Jestädt

## Neue Schilder aus Verfügungsmitteln, Matschanlage auf Vordermann

In Jestädt wurden in den vergangenen Jahren viele Projekte umgesetzt. Heute geht alles nur noch in kleinen Schritten, da man sich nicht in großen Gruppen treffen darf.

In der vergangenen Woche wurden neue Schilder an den

Sportgeräten auf dem Mehr- generationenplatz ange- bracht. Einzelne Stra- ßenschilder im Ortsgebiet wur- den erneuert. Auf Vorschlag des Ortsbeirates wurden hier- für Verfügungsmittel des Ortsparlamentes eingesetzt. Nun kann man alles wieder

lesen. Auf dem Spielplatz in der Schellenberger Straße wurde die Matschanlage ab- gedichtet und der Pavillon neu gestrichen. Auf dem Friedhof wurden wieder We- ge gereinigt.

Fraglich ist noch, ob der Freiwilligentag in der bisheri-

gen Form im September durchgeführt werden kann. Es war immer eine tolle Akti- on. Wir arbeiten weiter da- ran, Jestädt für die Zukunft fit zu machen. Ortsvorsteher Gerhard Pippert bedankt sich bei den Akteuren für die Aus- führung der Arbeiten.



**Arbeiten für das Dorf:** Neue Schilder wurden aus Verfügungsmitteln angeschafft, die Matschanlage abgedichtet und der Pavillon an der Schellenberger Straße gestrichen.